

Fecha 17.07.2019	Sección Dinero	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

PLAN DE NEGOCIOS**Mercados
analizan la
estrategia**

El peso mexicano se depreció ayer 13 centavos, al negociarse en 19.1035 por dólar spot, debido a la reacción negativa del mercado al nuevo Plan de Negocios de Pemex, el cual, se teme, podría ocasionar recortes adicionales a la calificación crediticia de Pemex y de la deuda soberana de México, pues mantiene el proyecto de refinería de Dos Bocas.

Asimismo, las bolsas en el país retrocedieron también: el índice S&P/ **BMV** IPC perdió 0.18%, y el FTSE BIVA lo hizo en 0.21 por ciento.

—Felipe Gazcón y Eréndira Espinosa

